



El Capítulo Perú de la World Compliance Association suma el nuevo Comité Técnico de Libre Competencia

El pasado 31 de mayo, se llevó a cabo, desde el Capítulo Perú de la World Compliance Association (WCA), el evento online “**Nuevas tendencias en compliance: A propósito del lanzamiento del Comité Técnico de Libre Competencia**”. El evento se llevó a cabo con el objetivo de resaltar la importancia de compliance en libre competencia y dar a conocer las nuevas tendencias en cuanto a sus normas. Asimismo, el acontecimiento se desarrolló en el marco del lanzamiento del nuevo **Comité Técnico en Libre Competencia de la WCA Capítulo Perú**.

El evento inició con la bienvenida de Catherine Fontenla, secretaria general de WCA Perú, y contó con la participación de relevantes exponentes nacionales e internacionales especialistas en la materia. **Iván Martínez López**, vicepresidente de la World Compliance Association Internacional (España), comentó sobre el proyecto de la Norma UNE 19603, sistema de gestión de compliance en materia de competencia, la cual, basada en las mejores prácticas internacionales y la norma ISO 37301:2021, busca estandarizar las prácticas de compliance para dar cumplimiento a los lineamientos de reguladores, y además es integrable con otras normas de compliance. También estuvo presente **Jesús Espinoza Lozada**, secretario técnico de la Comisión de Defensa de la Libre Competencia del INDECOPI, quien comentó las acciones de la entidad que representa para promover el cumplimiento de las normas de libre competencia. Asimismo, hizo referencia a la última encuesta elaborada por Ipsos en el 2021, con la participación de 3000 empresas del Perú, en donde el 85% considera que “es probable” que una persona involucrada en prácticas anticompetitivas vuelva a estarlo, índice que se incrementó frente al año 2019, que tuvo un 78%. De igual manera, el 74% considera que “es probable” que una empresa involucrada en prácticas anticompetitivas vuelva a estarlo, índice mayor al resultado del 2019, con un 64%, lo que demuestra que, cada vez más, el cumplimiento de las normas de libre competencia está siendo una prioridad para empresas y organizaciones.

Finalmente, el nuevo Comité de Libre Competencia presentó a los destacados miembros especialistas en libre competencia que lo conforman, provenientes de importantes empresas, entre ellos: **Crossby Bujele**, asociado principal en Estudio Eche copar; **Maria Luisa Egusquiza**, compliance officer en Productos Tissue del Peru S.A.C.; **Jose Carlos Bellota**, oficial de cumplimiento de competencia del Grupo El Comercio; **Eileen Infantas**, asociada en Estudio Eche copar, y **Fredy Guerra**, gerente corporativo de Ética y Cumplimiento en Cosapi S.A. Asimismo, presentó su plan de trabajo anual y sus principales objetivos, entre los que destacan realizar acciones para promover que las organizaciones consideren, dentro de sus programas de cumplimiento, las normas de libre competencia como un pilar fundamental, así como brindar herramientas con un valor agregado que faciliten a las empresas identificar espacios de mejora en sus programas de cumplimiento.

#proudtobeWCA